



## Asia inicia semana con pérdidas

Por Noticieros Televisa | Fuente: Infotel | 2013-06-24



Los mercados asiáticos retroceden ante la falta de liquidez que atraviesa el mercado monetario chino y la preocupación por la decisión de la Fed

CIUDAD DE MÉXICO, México, jun. 24, 2013.- Los mercados bursátiles de Asia arrojaron pérdidas hoy ante la falta de liquidez que atraviesa el mercado monetario chino y la preocupación por la decisión de la Reserva Federal de Estados Unidos de empezar a reducir la política de estímulo económico que aplica.

La Bolsa de Japón cayó después de que China permitió que las tasas de préstamos comerciales se elevaran en una medida que los analistas dijeron que tenía como objetivo frenar la industria de préstamos clandestinos.

El índice NIKKEI 225 de la Bolsa de Tokio cerró hoy con una baja de 167.35 puntos, un 1.26%, y quedó en 13,062.78 unidades. El segundo indicador, el Topix, que agrupa a los valores de la primera sección, descendió 9.76 puntos, un 0.89%, y se situó en 1,089.64 unidades.

Los analistas aseguran que el pico de la noche del jueves en la tasa de interés interbancaria del país a más del 13% fue parte de un esfuerzo para recortar los préstamos fuera de la hoja de balance que podrían poner en peligro la estabilidad financiera de la segunda mayor economía del mundo.

Sin embargo, los mercados temen que la medida también pueda afectar el crecimiento económico. Los principales bancos estatales de China están dispuestos a prestar dinero a cualquiera, pero sus mayores clientes son la gran mayoría de las pequeñas empresas que deben confiar en los préstamos informales.

El lunes, el banco central dijo que los prestamistas comerciales de China deben centrarse en el crédito a la "economía real" en lugar de la especulación financiera. Una declaración en el sitio web del banco no hizo mención de la banca informal, pero dijo a los prestamistas que hicieran un mejor trabajo de previsión de las necesidades de crédito y liquidez.

Algunos medios chinos aseguran que los bancos chinos habían estado tomando crecientes riesgos al desviar el dinero hacia inversiones especulativas y en gran medida dejando de supervisar la banca clandestina.

Los analistas de Moody's dijeron que interpretan la acción del banco central como el resultado de una decisión consciente para frenar el crecimiento del crédito.

El selectivo tokiota cayó 167,35 puntos y quedó en 13,062.78 unidades, mientras que el segundo indicador, el Topix, que agrupa a los valores de la primera sección, descendió 9.76 puntos, un 0.89%, y se situó en 1,089.64 unidades.

En Seúl la bolsa cerró la jornada con una nueva bajada en el índice referencia Kospi del 1.31%, atribuida por expertos locales a la preocupación sobre la próxima reducción de las medidas de estímulo en EU, que prolongó un día más la tendencia a la venta de los inversores.

El índice referencial Kospi bajó 23,82 puntos, hasta 1,799.01 unidades, en una sesión en la que se movieron 2,690 millones de dólares, mientras el tecnológico Kosdaq perdió el 2.35%, 12.24 puntos, hasta los 508.65 enteros.

La Bolsa de Shanghái cayó 5.3%, la peor bajada desde 2009, ante los crecientes problemas de falta de liquidez que atraviesa el mercado monetario nacional y los temores de los inversores a que el Gobierno no tome medidas para reducirlos.

El índice general de Shanghái cerró la primera jornada de la semana con 109,86 puntos menos y terminó con 1,963.24, cayendo por primera este año bajo la barrera psicológica de los 2,000 puntos.

En Hong Kong, el índice referencial Hang Seng bajó el 2.22%, ya que perdió 449.33 puntos hasta los 19,813.98.

En Tailandia, la Bolsa de Valores de Bangkok descendió el 2.60%, o 36.41 puntos, el 2.60%, y el índice SET acabó en 1,364.09.

En Singapur, la Bolsa de Valores de la ciudad-Estado bajó el 1.60%, 50.14 puntos, y dejó al índice Straits Times en 3,074.31.

En Malasia, el parqué bursátil de Kuala Lumpur mermó 1.01%, o 17.66 puntos, para que el índice KLCI llegase a 1,738.19.